

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Nama Madrasah : MTs. Negeri 1 Banggai Laut
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia
Kelas/Semester : VII / Genap
Surel : rahmanmarola@gmail.com
Materi Pokok : **Fabel**
Alokasi Waktu : 1 (kali pertemuan)

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Menyimpulkan ciri unsur cerita fabel pada video yang dikirimkan
- Mendaftar kata/kalimat sebagai ciri cerita fabel pada video yang dikirimkan

B. Model Pembelajaran

Daring Via Grup Whatsup

C. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (15 Menit)	
Siswa mengisi absen melalui geogle forms	
Melalui grup Whatsapp pembelajaran dimulai dengan menyampaikan salam dan memotivasi siswa tetap stay at home	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi : <i>Ciri cerita fabel.</i>	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,	
Kegiatan Inti (90 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, menyimak dan menuliskannya kembali. Mereka dikirim bahan video terkait materi <i>Ciri cerita fabel.</i>
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi <i>Ciri cerita fabel.</i>
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai <i>Ciri cerita fabel.</i>
Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan
Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>Ciri cerita fabel.</i> Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (15 Menit)	
Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	

D. Penilaian Hasil Pembelajaran

Guru memberikan tugas kepada siswa lewat Grup Whatsapp

Mansalean, 15 Juni 2020

Mengetahui
Kepala Madrasah

Guru Mata Pelajaran

Anwar Yabiy, S. Pd. I., MM
NIP. 197902172005011006

Rahman Dg. Marola, S. Pd
NIP. 198510252009121009

Pengertian teks cerita fabel merupakan suatu cerita yang menceritakan dunia binatang yang tingkah lakunya seperti manusia. Fabel juga termasuk cerita fiksi atau hanya khayalan saja. Pada fabel kadang juga memasukkan kedalam ceritanya karakter minoris seorang manusia.

Pengertian Fabel, Ciri, Unsur, Struktur, Kebahasaan, Jenis dan Contohnya

Pengertian teks cerita fabel juga disebut sebagai cerita moral karena didalamnya mengandung pesan yang berhubungan dengan moral.

Ciri Ciri Fabel

Didalam fabel juga memiliki ciri ciri seperti dibawah ini:

- Tokoh yang berperan adalah binatang
- Tema dari cerita fabel tersebut biasanya tentang hubungan sosial
- Perwatakan yang digambarkan pada fabel menyerupai karakter manusia misalnya baik, buruk, egois, cerdik, atau lainnya.
- Jadi, tokoh fabel atau (binatang) bisa berpikir, melakukan komunikasi serta bertingkah laku layaknya yang dilakukan oleh manusia.
- Sudut pandangnya ialah sudut pandang dari orang ketiga.
- Alur cerita fabel memakai alur maju.
- Didalam fabel juga ada konflik yang mencakup permasalahan dalam dunia hewan yang mirip dengan dunia manusia.
- Cerita fabel juga lengkap dengan latar tempat, waktu, sosial maupun latar emosional.
- Selanjutnya ciri bahasa yang dipakai pada fabel sifatnya naratif atau berurutan. Yang mana bahasanya berupa kalimat langsung yang menggunakan bahasa informal dikehidupa sehari-hari.
- Didalamnya juga mengandung amanat ataupun pesan untuk pembacanya.

Unsur Unsur Fabel

Selain memiliki cirri khusus, fabel juga memiliki unsur unsur yang harus ada didalamnya. Diantaranya: unsur tema, latar, tokoh, karakter/ perwatakan, amanat untuk pembaca, alur (umumnya alurnya maju), cara penceritaan/ sudut pandang, dan tujuan komunikasi fabel sendiri (menginsorasi, menghibur, atau mendidik).

Struktur Teks Cerita Fabel

Didalam teks cerita fabel ada beberapa struktur diantaranya:

Orientasi

Struktur orientasi ialah bagian permulaan sebuah cerita fabel yang isinya pengenalan cerita fabel diantaranya pengenalan tokoh, latar tempat & waktu, background/ tema maupun pengenalan lainnya.

Komplikasi

Struktur berikutnya adalah komplikasi yang merupakan klimaks suatu cerita yang berisi tentang puncak masalah yang telah dialami maupun yang dirasakan oleh tokoh disini berupa binatang.

Resolusi

Struktur yang selanjutnya adalah resolusi ialah bagian teks yang isinya pemecahan masalah yang telah dialami atau yang dirasakan oleh tokoh dalam cerita fabel.

Koda

Struktur terakhir adalah koda yang merupakan bagian terakhir dari teks cerita fabel yang berisi tentang pesan-pesan maupun amanat